ZAMBRANO RETIRA INVITACIÓN

PRD cierra la puerta a Monreal para 2024

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

Por no definirse a tiempo y estar como la fábula de *Pedro y el lobo*, el dirigente del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, retiró la invitación al senador Ricardo Monreal para ser candidato de la oposición a la presidencia de la República en 2024.

"Esa ventana ya se cerró como posibilidad a ser considerada, llegamos a decirlo, yo lo dije personalmente, que podría ser un posible candidato de un frente muy amplio mirando hacia las elecciones de 2024, pero ya no lo vemos así", dijo.

El dirigente explicó que ya habló con Ricardo Monreal, quien no tuvo una definición a tiempo sobre la invitación que se le hizo.

"Yo personalmente le dije: 'Ricardo, estás perdiendo tiempo precioso, es momento de definiciones'; y él me dijo: 'no, yo voy a seguir dando la lucha adentro'. Le dije: 'tu lugar está acá, ¿qué estás haciendo ahí? Ahí ya no cabes, ya no te quieren allá.

"Acá está tu campo de actuación para que puedas



Yo personalmente le dije: 'Ricardo, estás perdiendo tiempo precioso, es momento de definiciones'; y me dijo: 'no, yo voy a seguir dando la lucha adentro'."

JESÚS ZAMBRANO

DIRIGENTE NACIONAL DEL PRD

ser considerado a una opción a poner sobre la mesa para la posibilidad de una candidatura'", agregó Zambrano.

Cabe señalar que el PAN había mostrado reticencias sobre la invitación a Ricardo Monreal, y el diputado panista Santiago Creel había dicho que el senador de Morena no sería candidato de la coalición Va por México.

"¿Con qué peso entraría él a un proceso al que queremos darle ya la formalidad y la luz verde para caminarlo en las próximas semanas? Si al definir un método él llegara a tomar una decisión y decir 'yo quiero participar', bueno, ya decidiríamos'', insistió Zambrano.